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Beitrag von „Norbert“ vom 15. Juli 2023, 16:28

Zitat von Behaim 

Zitat von Gamli 

Wie ich Sätze wie "So, jetzt steinigt mich" hasse. Es gibt einfach verschiedene
Meinungen, fertig aus.

Er hatte letzte Saison einen gewissen Tordrang, richtig. Den hatte Daferner
auch in Dresden und wenige Wochen später bei uns nicht mehr. Demzufolge
heißt das garnichts, auch in der kommenden Saison werden sich wieder Spieler
finden lassen müssen, die Tore erzielen. Ob das Duah, Daferner, Hayashi oder
irgendein neuer ist ist für mich sekundär - jeder ist austauschbar.

Was heißt, du hasst solche Sätze? Ich bin die letzten Wochen hier massiv angegangen
worden, weil ich z.t. eine etwas andere Meinung vertreten habe. Insofern rechne ich
mittlerweile bei jedem meiner posts mit z.t. unverschämten Kommentaren, v.a. wenn
er nicht in die Forums Mainstream Abteilung passt.

Mich regt es einfach langsam auf, wie einige hier einen Spieler permanent diffamieren,
in dem sie ihm unterstellen, er wäre lustlos, lauffaul, technisch schlecht. Das ist Duah
de facto nicht! Zu diesen Attributen fallen mir bei uns im Team zig andere Spieler ein.
Nur die haben hier scheinbar ne bessere Lobby. Von Duah wurden von Anfang an,
unwirkliche Dinge erwartet... er hatte zuletzt mehr spielerische Klasse, Übersicht,
Einsatzbereitschaft und Torriecher als all unsere anderen Stürmer zusammen! Noch
dazu war er auch mega sympathisch, hat beim Testspiel in Hersbruck sehr geduldig
und mit viel Lachen alle Fanwünsche erfüllt. Er ist ein absolut guter Typ! Und das
vertrete ich weiterhin

Stimme fast allem zu, nur technisch hat er für die 2. Liga wirklich nichts drauf, außer einen
guten Schuss und seine Geschwindigkeit. Ball stoppen war für mich eine Katastrophe und einen
Gegenspieler ausspielen habe ich auch nicht gesehen. Das einzige war neben seinem Schuss,
dass er seinen Körper vor dem Tor gut eingesetzt hat. Ich bin hin- und hergerissen. Erhoffe mir
aber, dass jetzt andere in einem anderen Spielsystem mehr Tore machen. Nur bei 2,5 Mio oder
mehr, musste man zuschlagen. Wenn wir Flick jetzt bekommen, dann sind wir auf der 6 gut
besetzt.
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